

# Wie ein Kartenhaus im Wind

Von Freddy-chan

## Kapitel 2: Was haben bloß die Lehrer?

Naruto

Den Kopf auf meine Hand gestützt saß ich auf meinem Platz und hörte bloß mit einem Ohr zu.

Mich beschäftigte wichtigeres.

Das war echt merkwürdig gewesen!

Sasuke und ich waren fast eine viertel Stunde zu spät gewesen, das war bei Tsunade eigentlich ein Grund den Rest des Jahres nach zu sitzen.

Gerade als die alte Wachtel zu einer Strafpredigt auf mich ansetzten wollte kam Sasuke hinter mir rein und sie verstummte abgrubt.

Sasuke erklärte ihr kurz das ich ihm nur geholfen hatte den Klassenraum zu finden.

Tsunade nickte bloß und wies uns an Platz zu nehmen.

So ne Toleranz hatte sie sonst keinen Schüler gegenüber gezeigt.

Sie war mit abstand die strengste Lehrerin an unserer Schule.

Bei ihr hatte ich auch meine schlechtesten Noten, weil Tsunade nicht im Ansatz erklären kann.

Wie beiläufig ließ ich meinen Blick über die Klasse schweifen.

Die meisten sahen konzentriert nach vorne, einige krickelten Bildchen auf ihren Heftrand und Sasuke schien das ganze ehr lachhaft als ernsthaft zu finden.

Das Gesicht in seinen Händen gebettet sah er mit halb geschlossenen Augen zur Tafel und schien überhaupt nicht zu zuhören.

Auch das ignorierte Tsunade beharrlich.

"Naruto pass gefälligst auf!", fuhr sie mich plötzlich an und ich zuckte zusammen.

Ich nuschelte eine Entschuldigung und sah wieder nach vorne.

Konzentrieren konnte ich mich trotzdem nicht richtig.

Ach Herr Gott noch mal! Vielleicht ist es einfach ne Art Welpenschutz den Sasuke genießt was weiß ich.

Wird ja zumindest immer so getan als wären Gymnasiasten besser als wir und reden nur Latein!

Sasuke:

Ok... Kann jemand sich BITTE erweichen lassen und mich erschießen?

Ich konnte das hier nicht! Meine Klassenkameraden tickten ganz anders als ich. Ok nicht direkt anders... Aber... Wie kann ich es beschreiben ohne arrogant zu klingen? Grobmotorischer. Das war jetzt nicht soo unarrogant ich weiß aber was sollte ich machen. Ich mochte sie nun mal nicht!

Der Unterrichtsstoff kam bei mir letztes Jahr dran und die Lehrer waren etwa so

motiviert wie ein Tier im Winterschlaf.

Als es klingelte wurde ich sofort umstellt und ausgehört. Woher ich kam, Wie ich hieß, Welche Schule. usw. usw.

Anders als Naruto hackten sie aber noch nach als ich nicht antworten wollte was ich an dieser Schule zu suchen hatte.

Es war ein Segen das die nächste Stunde anfang und die Anderen sich wieder auf ihre Plätze verzogen.

Nach dieser Stunde, welche die Letzte gewesen war, verschwand ich so schnell ich konnte aus dem Klassenraum und ging ziellos durch die Schule.

Scheiße! Ich hatte doch gesagt das ich ganz normal behandelt werden will.

Warum müssen mir alle immer das Gefühl geben das ich Geistig nicht auf voller Höhe bin?

Ich bog in einen schmaleren Gang ein und sah das die Zimmer hier, außer der Musikraum, nicht mehr benutzt worden.

Doch aus dem Musikraum ertönte Musik.

Klang überhaupt nicht wie Musik in der Schule.

Aus purer Neugier öffnete ich die Tür einen Spalt breit und spähte hinein.

Ein Mädchen, mit langen schwarzen Haaren, spielte Klavier und sang leise dazu.

Sie war gut. Verdammt gut sogar!

Sie war aber offensichtlich noch nicht zufrieden mit sich. Immer wenn sie einen Ton nicht zu ihrer vollen Zufriedenheit getroffen hatte fluchte sie und begann die Strophe von neuen.

Als sie sich einmal etwas schlimmer in der Höhe vertan hatte schlug sie frustriert auf das Klavier, so das die Noten aus der Halterung fielen. Sie bückte sich und ihr Blick ihr auf die Tür in der ich stand.

Ihr Gesicht wurde röter als jede Tomate dieser Welt.

Ich selbst fühlte wie die röte in mein Gesicht stieß und ergriff hastig die Flucht.

Wie peinlich! Ich fühlte mich wie ein Spanner!